

Jornada

La Medicina del Trabajo y la Vigilancia de la Salud como Herramienta Preventiva

¿Qué, para qué y cómo?

Viernes 21 de Septiembre de 2012

OBJETIVOS:

El empresario tiene la obligación legal de garantizar a los trabajadores a su servicio la vigilancia periódica de su estado de salud en función de los riesgos inherentes al trabajo, y sin embargo con frecuencia se desconoce el significado y alcance de esa Vigilancia de la salud, o es mal interpretada con falsas creencias y expectativas por parte de trabajadores, empresarios y órganos con responsabilidades en materia de prevención.

El objetivo de la Jornada es describir el papel de la disciplina Medicina del Trabajo y de la Vigilancia de la Salud en concreto como herramienta preventiva, su significado y funciones, así como la descripción de las actividades a realizar desde el marco conceptual, normativo y operativo.

Se abordará el papel que ocupa la Vigilancia de la salud en la prevención de riesgos laborales para adecuar las condiciones de trabajo a la salud de los trabajadores en relación a los riesgos laborales de la actividad y disminuir así la posibilidad de daños o empeoramiento de los mismos.

Para ello se describirá en qué consiste la Vigilancia de la Salud, tanto en su ámbito individual como colectivo, y sus actividades y alcance de las mismas, la planificación, la integración en la actividad preventiva, los reconocimientos médicos específicos, las calificaciones de aptitud, la formación e información, las especiales sensibilidades a los riesgos, la voluntariedad u obligatoriedad de la vigilancia de la salud, la detección y comunicación de sospechas de enfermedad profesional, los estudios con criterios epidemiológicos, la promoción de la salud, etc.

En definitiva, se pretende abordar la Vigilancia de la salud como herramienta importante para trabajadores y empresarios dentro de la prevención de riesgos laborales.

PONENTE:

- Dr. Miquel Vila Sabaté,
Jefe del Departamento de Medicina del Trabajo de MC Prevención a nivel Nacional.

HORARIO: de 9 a 13 horas.

INSCRIPCIÓN: 10€ colegiados.

LUGAR DE CELEBRACIÓN: Salón de Actos del Colegio (C/ Grabador Esteve, 4 – 1ª).

BOLETÍN DE INSCRIPCIÓN DETRÁS



BOLETÍN DE INSCRIPCIÓN:

Jornada: "La Medicina del Trab. y la Vigilancia de la Salud como herram. preventiva"
21.Septiembre.12

Nombre y Apellidos _____ N.I.F. _____ **FIRMA**
Domicilio _____
Población _____ C.P. _____
Teléfonos _____ e.mail _____
Graduado Soc. col. D/D^a _____
EMPRESA: _____

FORMA DE PAGO:

- Personalmente en el Colegio
- Ingreso en **BANESTO** : *códigos bancarios*: **0030 - 3072 - 21 - 0002920271.**
- (solo colegiados) Autorizo cargo en mi cuenta bancaria.

** Se devolverán los derechos de inscripción a toda cancelación recibida, por escrito, hasta las 48 h. antes del comienzo del curso. Pasado este tiempo no se admitirán cancelaciones. El Excmo. Colegio Of. de Graduados Sociales de Valencia se reservan el derecho de anular el curso por falta de quórum mínimo necesario para su celebración.*

INSCRIPCIÓN

Es imprescindible inscribirse al efecto de cumplimentar la documentación pertinente. En secretaría del colegio personalmente, por fax (963515744), por correo electrónico cursos1@cograsova.es o a través del boletín electrónico que aparece en la pág. web www.cograsova.es

Le informamos que la cumplimentación de todos los datos personales facilitados en el formulario es necesaria para poder inscribirlo en esta acción formativa. Los datos serán tratados confidencialmente e incluidos en ficheros de las entidades destinatarias, con la finalidad de gestionar las acciones de formación. Usted podrá dirigirse por escrito a sus direcciones para solicitar la consulta, modificación, cancelación y oposición posterior al tratamiento de los datos facilitados:
- Excmo. Colegio de Graduados Sociales de Valencia: C/Grabador Esteve, 4, 1^a, - Valencia – 46004, a la atención de "Servicio de Protección de Datos".
Así mismo, usted (*) autoriza de manera expresa que los datos sean conservados y utilizados por las entidades anteriores para ofrecerle otros cursos, servicios o productos que puedan considerarse de su interés.
(*) Escribir "no" en caso de no ofrecer su consentimiento para el tratamiento con esa finalidad.